



LE CATIDIEN



LE TROISIÈME JOUR DE LA VASEC

C'est parti pour le troisième jour

Deux épreuves en une aujourd'hui pour désigner les trois qualifiés pour demain.

C'est le troisième jour de la VASEC pour nos candidats et nous avons une épreuve en deux parties.

La première en équipe qui désignera les deux premiers qualifiés puis un duel pour en retenir un troisième.

L'épreuve est présentée comme d'habitude par Nikos Aliacat.

Et pour cette première partie, les deux équipes vont devoir créer un budget.

Ils auront 5 catégories dans lesquels répartir 100 Félinx et devront équilibrer au mieux le budget puis il sera voté par le public présent aujourd'hui.

Le tirage au sort est effectué par une patte innocente et réunit d'un côté Max et Catou puis Catoff et Sauce-Cat de l'autre

Des ententes plutôt difficiles

Les deux équipes se préparent et découvrent les 5 thématiques dans lesquelles il faudra faire la répartition des Félinx.

Nous avons l'éducation, la santé, la sécurité, la culture et l'environnement.

Le coup d'envoi est donné et les deux équipes disposent d'une heure pour présenter leur budget final.

Et ce que l'on remarque dès le départ chez les deux équipes, ce sont les désaccords qui sont nombreux.

Côté Max/Catou, Cat Max donne une véritable leçon d'économie à son coéquipier temporaire.

Philippe Catou lui priviliege plutôt les domaines touchant le plus les travailleurs en bon prolétaires.

Mais les deux matous trouvent quand même quelques points d'entente qui leur permet d'avancer sur le sujet.

Du côté de l'équipe formée par Dominique Sauce-Cat et Bianca Catoff, ce n'est pas la grande entente non plus.



Bianca Catoff, dernière chatte en course

Sauce-Cat rabâche sans cesse son expérience de ministre pour tenter d'imposer ses idées.

Catoff quand elle arrive à en placer une n'est capable que de faire des références à son propre mari.

Sauce-Cat en ayant marre d'entendre sans cesse le nom de Bernard Catoff revenir sur le tapis prend la tangeante en changeant complètement de stratégie.

En effet, il décide de jouer de son charme en espérant pouvoir convaincre plus facilement Bianca Catoff.

Le craquage de Sauce-Cat

Le duo Max/Catou à l'air d'avoir trouvé son rythme de croisière.

Les deux matous terminent de compléter leur budget en utilisant le temps restant pour affiner.

Ils sont prêts pour la présentation au public.

Dominique Sauce-Cat est lui heureux car il a enfin trouvé la faille pour exposer ses idées et le couple arrive à construire le budget.

Mais plus le temps passe et plus Sauce-Cat drague sa partenaire de manière insistante.

Et à quelques minutes de la fin, celle-ci craque complètement en envoyant un coup de griffe dans le gras du ventre de Sauce-Cat.

Dominique Sauce-Cat recule et laisse Bianca Catoff terminer n'importe comment le budget.

Elle lui envoie également quelques noms d'oiseaux et les relations deviennent froides entre les deux candidats.

Le temps est écoulé pour les deux équipes et c'est le moment de présenter les deux budgets au public.

Le public peut maintenant voir ce qui est proposé mais ne connaissent pas à qui appartiennent les répartitions.

Ils votent et là surprise puisque c'est le budget de Catoff et de Sauce-Cat qui termine en tête.

Incroyable, même le public en découvrant cela est médusé.

La troisième place de qualifié se jouera donc entre Cat Max et Philippe Catou.

Et pour cette épreuve, les deux matous ont 3 minutes pour défendre le budget qu'ils viennent de créer devant le public qui votera une nouvelle fois pour désigner le plus convaincant.

Cat Max est le premier à passer et il défend son budget en mettant en avant son équilibre et l'importance de chaque thématique.

Le public est plutôt convaincu même si Cat Max n'est pas très à l'aise au micro.

Ensuite, Philippe Catou s'exprime tel un showman comme il sait le faire pour convaincre le public.

Et cela fonctionne à nouveau, il termine les 3 minutes en recevant une ovation de la salle.

Le public doit maintenant voter pour celui qu'ils conserveront et si Nikos Aliacat essaie de mettre un peu de suspense, tout le monde sent que les jeux sont faits.

Catou est désigné vainqueur du duel et rejoint Sauce-Cat et Catoff déjà qualifiés.

Le pauvre Cat max quitte la compétition non sans recevoir une belle accolade de son adversaire Philippe Catou ainsi qu'un tonnerre d'applaudissements de la part du public.

Il est donc éliminé en laissant de belles émotions dans le public, certains chats ne pouvant retenir leurs larmes.